
Ja mit den "Einspielern" aus wichtigen Literaten oder Songschreibern aus der wichtigen Zeit in
meinem Leben gehen mir manchmal die Gäule durch.

Schön das es wenigstens von einigen erkannt wird, was gemeint ist.


Lieben Dank
ML

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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Lass mich wenn Kühe fliegen
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